

Informationen zum Umgang mit dem Corona-Virus (Rundbrief 16) (Schulbeginn)

Stand: 04.08.2020

Liebe Eltern,

wir hoffen, Sie konnten die Sommerferien gemeinsam mit Ihren Kindern genießen und etwas abschalten. Nun neigen sich die Ferien langsam dem Ende entgegen und die Aufregung vor dem **12.8., dem Tag des Schulbeginns**, wächst.

Wir werden zu einem annähernd normalen Regelbetrieb zurückkehren und wir würden uns alle sehr freuen, wenn diese Normalität das ganze Schuljahr anhielte. Dafür sind wir alle gemeinsam verantwortlich, sollten uns dieser Verantwortung bewusst sein und entsprechend handeln.

Wie Sie sicherlich den Medien entnommen haben, wird es eine generelle Maskenpflicht geben, nicht nur „im Gehen und Stehen“ wie bislang an unserer Schule praktiziert, sondern auch im Unterricht. Diese Vorgaben gelten für alle weiterführenden Schulen in NRW, zunächst für den Monat August. Alle weiteren Hygieneregeln, welche vor den Ferien praktiziert wurden, gelten auch weiterhin („Einbahnstraßenverkehr“, Verlassen des Schulgebäudes in den Pausen, etc..).

Mensabetrieb

Die Mensa unserer Schule ist ab Mittwoch, 12.8. geöffnet.

Bis Freitag, 14.8. jedoch lediglich im Kioskbetrieb.

Ab Montag, 17.8. kann dann auch wieder Mittagessen geordert werden.

Nachfolgend senden wir den **Eltern der neuen Fünftklässler** schon an dieser Stelle die wichtigsten Informationen zum dem Start an unserer Schule am 13.8., wir alle freuen uns schon sehr auf Sie und Ihre Kinder. Die Details zu dieser Einschulung (Klassenzuweisung + Namen der Klassenlehrer/Innen) folgen schriftlich in den kommenden Tagen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern noch weiterhin schöne Restferien und gute Gesundheit.

Mit freundlichen Grüßen

Oliver Dudek

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte des neuen 5. Jahrgangs,

am Donnerstag, 13.08.2020 um 8 Uhr ist es endlich soweit, der Unterricht an der weiterführenden Schule Ihrer Kinder, der Gesamtschule Aspe, beginnt.

Vor dem Hintergrund der durch das Coronavirus bedingten Einschränkungen, planen wir dieses schöne Ereignis wie folgt:

Alle Schülerinnen und Schüler sowie deren Eltern und/oder weitere Begleitungen treffen sich auf dem großen Schulhof zwischen Aula, Sporthalle und dem Haupteingang unserer Schule.

Sie werden die Klassenlehrer/Innen Ihrer Kinder erkennen, da diese ein Schild mit der Klassenbezeichnung Ihres Kindes hochhalten.

Weiterhin können Sie sich ein erstes „Bild“ der Klassenlehrer*innen machen, indem Sie unsere Homepage besuchen, dort gibt es eine kleine Vorstellung der 5er Klassenleitungen.

Ihr Kind kommt in die Klasse (diese Informationen folgen schriftlich per Post.)

Auf dem Schulhof werden Ihnen außerdem Frau Meyer zu Hellingen, welche sich um die Aufgaben der Abteilung I (Klassen 5 - 7) kümmert, und selbstverständlich auch ich für Fragen zur Verfügung stehen. Der Unterricht endet an diesem ersten Schultag um 15:30 Uhr.

In diesem Zusammenhang muss ich darauf hinweisen, dass auf dem Schulgelände und im Schulgebäude aller weiterführender Schulen Maskenpflicht besteht.

Auf zwei Termine möchte ich an dieser Stelle schon jetzt hinweisen:

Am 19.8. findet um 18 Uhr ein Informationsabend zur Arbeit im „Lernbüro“ unserer Schule statt. Diese Lehr- und Lernform betrifft den Unterricht Ihrer Kinder in den Fächern Deutsch, Mathe, Englisch und Gesellschaftslehre.

Im Anschluss, um 19 Uhr, findet die erste Klassenpflegschaftssitzung Ihres Kindes statt, gesonderte Einladungen folgen.

Bitte proben Sie im Vorfeld mit Ihrem Kind den Schulweg mit den öffentlichen Verkehrsmitteln. Weisen Sie Ihr Kind auf die Bezeichnungen an den Bussen hin.

Für Autofahrer gibt es einmal die Zufahrt von der Paul-Schneider-Straße von der Bielefelder Straße aus kommend und von der B 239 auf die Lockhauser Straße wird für die Zeit der Baustelle die Zufahrt auf dem großen Parkplatz hinter der Bushaltestelle geöffnet sein.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern schöne letzte Ferientage und freuen uns auf den Schulbeginn.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Oliver Dudek

Schulleiter

